

BAKAMLA

Satgas Yonif 503/Mayangkara: Menginspirasi Generasi Bangsa Melalui Sepak Bola di Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.BAKAMLA.ID

Feb 6, 2025 - 17:09



Foto: Saat Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara mengajak main sepak bola siswa SD Inpres Kenyam, Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, Kamis 6 Febuari 2025.

NDUGA- Sebagai bentuk kepedulian terhadap dunia pendidikan dan kesehatan

anak-anak di perbatasan, Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara mengajak siswa SD Inpres Kenyam, Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, untuk memulai hari dengan berolahraga sepak bola bersama. Kamis 6 Februari 2025.

Dipimpin oleh Kapten Chk Bangun, kegiatan ini bertujuan untuk membangun semangat, motivasi, serta kesehatan fisik dan mental anak-anak sebelum memulai proses belajar mengajar.

Image not found or type unknown



Kegiatan dimulai dengan pemanasan, dilanjutkan dengan latihan passing bola yang diajarkan langsung oleh Kesatria Mayangkara. Berolahraga sebelum belajar dipercaya dapat meningkatkan fokus, daya ingat, dan rasa percaya diri siswa dalam memahami materi pelajaran.

> "Kami ingin anak-anak di SD Inpres Kenyam tidak hanya sehat secara fisik, tetapi juga lebih semangat dalam menimba ilmu. Olahraga adalah cara yang menyenangkan untuk membangun karakter disiplin dan kerja sama," ujar Kapten Chk Bangun.

Selain mengajak anak-anak bermain sepak bola, Satgas Yonif 503/Mayangkara juga menyerahkan bola secara simbolis kepada kepala sekolah sebagai bentuk

dukungan terhadap pengembangan bakat dan minat siswa di bidang olahraga.

Image not found or type unknown



> "Terima kasih kepada Satgas Yonif 503/Mayangkara yang telah bekerja sama dengan kami, memberikan bola, dan menginspirasi anak-anak untuk lebih bersemangat dalam belajar. Tuhan Yesus memberkati," ungkap Bapak Yohanis Karapa, Kepala Sekolah SD Inpres Kenyam.

Kegiatan ini merupakan wujud nyata kehadiran TNI di tengah masyarakat, tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga berkontribusi dalam pembangunan karakter generasi muda melalui pendidikan dan olahraga. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan anak-anak Papua terus termotivasi untuk belajar dan mengejar cita-cita mereka.

Autentikasi: Kapten Chk Bangun